

聖中だより

<http://schit.net/tama/jhijirigaoka/>
ユネスコスクール・コミュニティスクール



学校教育目標

- ・心身ともに健康で実践力のある生徒
- ・深く考え進んで学ぶ生徒
- ・人や物・自然を大切にする生徒

体育祭

校長 矢野 尚子

2度の延期、そして当日の朝の準備のため1時間遅らせてのスタートと、イレギュラーな形で始まった第42回体育祭。4月から準備を始めて中心となって引っ張ってくれた実行委員の頑張りと、協力する全員の力で今年もよい体育祭となりました。

入場行進の直前の、全校生徒による円陣は壮観でした。学級や学年、組別の円陣は見たことはありましたか、全校生徒でというのは初めてでした。声をかけてまとめてくれた実行委員長さんありがとうございます。全校で心を一つにしてスタートを切ることができました。



競技に全力を尽くす姿に、学年を超えて自然と声援の声が沸き上がり、その声援に力をもらいさらに力を發揮し競い合い、最後には互いを称え合う、素晴らしい体育祭でした。



翌日の朝に3年生が学年集会を開き、体育祭の総括を行っていました。

学年の生徒全員を前にして実行委員が一人ずつ述べた言葉には、仲間への感謝と体育祭にかけてきたそれぞれの想いが込められていました。3年生としての成長と、時間を積み重ねて努力してきた重みを感じました。そしてしっかりと聴き入り、拍手を送る生徒達。この学年らしい温かさと爽やかさに満ちた一体感がありました。この先も、聖ヶ丘中の最上級生として、1・2年生に手本を示し、リードしていくことと確信しました。

2度の延期による平日開催という中で、予想を大きく上回る350名以上の保護者の方にご来校いただきました。ご多用の中、時間をつくっていただきてのご参観、ご声援をありがとうございました。生徒にとって大きな励みとなりました。



「体育祭を振り返って」 体育祭実行委員長 保健体育科 岩崎 まりな

31日(土)、3日(火)と延期を重ね、やっとの思いで4日(水)第42回体育祭を迎えることができました。当日は、準備等の関係で1時間遅れの実施となりましたが、スローガンの「初志貫徹～Over the top!～」を体現したすばらしい体育祭になりました。思えば、体育祭実行委員が始動したのは4月下旬。約1ヶ月間、放課後の活動や学年練習、クラスで先頭に立ち、呼びかけ、まとめてくれました。「伝える難しさ」や「予定の管理」「準備の大切さ」を肌で感じたことだと思います。始めは心配そうにしていた実行委員もだんだんと自信や責任感が表れ、1ヶ月で頼もしい存在になりました。実行委員ももちろんですが、支え、協力してくれたクラスがあっての体育祭大成功だったと思います。

あたりまえですが、体育祭は他クラスと競うので優勝するクラスがあれば、最下位のクラスもあります。勝敗だけにこだわらず、その過程に目を向けてほしいと思います。「うまくいかないときどうやって課題を解決していくのか」「なかなか前向きになれない友達にどうやって言葉がけをするか」勝敗以上に体育祭から得られることがあったと思います。この年齢になって思いますが、なかなか大人になると、課題解決の仕方や周囲への言葉がけ等は誰かに教えてもらうことはありません。「自分の肌で感じて、考えて、何かを成し遂げる」貴重な体験です。聖ヶ丘中学校の行事は、これからたくさんあるので、行事を通して自分の成長につなげていきましょう。保護者の皆様、平日にも関わらずたくさんのご声援ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。



6、7月の行事予定

9(月)生徒会朝礼 安全指導 眼科検診
 11(水)定期考查1週間前 数トレEトレ
 12(木)数トレ
 13(金)避難訓練 数トレ
 16(月)数トレ
 18(水)第1回定期考查 開校記念日
 19(木)第1回定期考查
 20(金)第1回定期考查
 23(月)全校朝礼 プール開き
 25(水)数トレEトレ
 30(月)定期健康診断(終)
 7/1(火)安全指導 専門委員会

2(水)数トレEトレ
 3(木)中央委員会
 4(金)第1回進路説明会(3年生) 第1回漢検
 7(月)生徒会朝礼 避難訓練
 8(火)上級学校の先生の話を聞く会(3年生)
 9(水)数トレEトレ
 11(金)卒業生の話を聞く会(2年生)
 17(木)給食(終)大掃除 プール納め
 18(金)終業式
21(月)海の日
 22(火)夏季休業(始)教育相談(始)
 28(月)教育相談(終)